



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/6682

8 Pièces

310 m²

Réf. 6682-PBA

1 150 000 €

Le Rove

Maison à vendre (13740)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'Office Immobilier du Rove vous présente à la vente cette propriété de caractère d'environ 310 m² sur trois niveaux, à l'abri des regards, nichée au cœur d'un environnement naturel privilégié, sur un magnifique terrain arboré de 2 290 m². L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier avec la référence 6682-PBA. (Lien direct sur les photos) Situation et contexte : Située sur les hauteurs du Rove, à quelques minutes des accès vers Marseille, L'Estaque et les plages de la Côte Bleue. ...

The Office Immobilier du Rove is offering for sale this character property of approx. 310 m² on three levels, nestled in the heart of a privileged natural environment, on a magnificent wooded plot of 2,290 m². Location and context: Located on the heights of Le Rove, just a few minutes from access to Marseille and the Côte Bleue. Natural environment, quiet and easy access to amenities and main roads. Inside description: From the moment you enter, the charm takes hold: generous volumes, omnipresent light and a warm atmosphere typical of family homes in the South. The villa offers vast reception ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/6682



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/6682

www.residences-immobilier.com



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/6682



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/6682